



volley ball

TABLEAU D'HONNEUR

1) L'équipe minime de la V.G.A. est championne d'Ile-de-France, catégorie excellence pour la 3^e année consécutive (1^{re} sur 15 clubs).

2) Victoire de l'équipe senior de Nationale en coupe du Val-de-Marne contre C.O. Joinville, 3 sets à 0!

Calendrier à Saint-Maur :

1) *Match amical international. V.G.A. contre OSTRAVA, champion de Tchécoslovaquie le samedi soir, 4 mai 1968 au Palais des Sports de Saint-Maur.*

2) A Fontenay-sous-Bois le samedi soir, 25 mai 1968, Finale de la coupe du Val-de-Maine.

Et si la saison, vous était contée? Ou pour les initiés, Prélude à la sorti d'un faune!

Ceux qui vivent, ce sont ceux qui luttent... et pendant sept mois nous avons intensément vécus.

Nous avons cru vivre un merveilleux conte de fée où les « banlieusards », terme cher à la plume aussi peu informée qu'infertile d'un chargé de rubrique sportive, prenait place à côté des deux grands de ce jour : le P.U.C. et le Racing. Mais vous le savez déjà : il n'en fut rien, et c'est d'extrême justesse que la

V.G.A. termine 3^e de la Poule Sud du championnat national et est 5^e au classement 1968.

La poule finale qui consacre les quatre meilleurs n'est que pour l'an prochain. Amis supporters, réservez vos places!

Pour l'immédiat, pour la plage de sable fin ou pour le coin du feu (ô soleil de cet été) de merveilleux souvenirs nous restent pour être contés. *Match contre A.S.U. Lyon à Saint-Maur :*

Premier match, première victoire : notre Fred Arroyo national se fait remarquer.

Pour en finir au plus vite, mais aussi à coup sûr, il veut toutes les balles. Un magnifique spectacle se déroule alors dans l'arène. La résistance a beau être très vive, c'est toujours le même homme qui frappe... et qui marque! « A moi, à moi » n'était pas ce jour-là un cri yougoslave. Il se créait un mythe, celui de l'invulnérable.

La forme physique était là, l'expérience aussi évidemment, il y avait surtout beaucoup d'autorité et de cran, en un mot « du culot ». Si on en use fort opportunément et avec

un brin de réussite, en ce sport, plus qu'en tout autre, ça paye! Et cela a payé.

Somme toute avec un patronyme différent, tu ferais un bel étranger. Nier tes origines oranaises et miser sur le goût du jour, transformer Arroyo (petit ruisseau) en Airoyovitch, c'est doubler pour le moins ta côte... de popularité.

Match contre Cannes à Cannes :

Troisième match, troisième victoire qui nous fait particulièrement plaisir.

Jusqu'alors nous n'avions jamais gagné chez ces rusés cannois. L'application et la volonté de vaincre nous donnèrent cette victoire. De fort belle manière, ajouterais-je modeste. Mais ce sacré complexe disparaissait enfin! Nous prenions conscience que nous étions les meilleurs... du moment, que l'équipe avait forcé, que les jeunes : Francis, Alain, Sylvain et Jean-Claude s'affirmaient, que Fred et Jeannot étaient excellents et que les moins jeunes Claude, Jacques et Maurice s'imposaient toujours comme ciment indispensable pour bâtir une équipe solide faite d'abord d'amitié.

Match contre Sète à Saint-Maur :



Guy Sterquel

Fouzzouz

vous invite à venir voir

ses nouveaux modèles en toutes pelleteries

Service spécial de réparations, transformations

Nettoyage **REGENER**

GARDE D'ÉTÉ EN FRIGORIFIQUE

9, rue de Paris

JOINVILLE-LE-PONT

Tél. 472-07-26